

Stoppt den Abriss der Kaisenhäuser in Bremen!



Aus der Not heraus entstanden die Kaisenhäuser in Bremen *und* **Wohnungsnot herrscht** wieder in **Bremen!**

Seit vielen Jahren macht die GRÜNE Baubehörde den Bewohnern der Kaisenhäuser das Leben schwer! Offensichtlich hat das Vorgehen des Bauressort mit der unlängst von der Spitzenkandidatin der **GRÜNEN** Maike Schaefer geäußerten Absicht zu tun, Ausgleichsflächen für Bauvorhaben in Bremen zu schaffen, die dann nicht mehr im niedersächsischen Umland eingekauft werden müssten. Im Rahmen dieses **GRÜNEN** Landgrabbing schreckt das Bauressort auch nicht vor Schikanen von Kaisehausbewohnern und Pferdehaltern zurück, um sich die profitablen Grundstücke z.B. in der Walle Feldmark anzueigenen.

Wir fordern den Erhalt der Kaisenhäuser und die Unterstützung der BewohnerInnen, um bezahlbaren Wohnraum und ein Bremer Kulturgut zu erhalten!

Jetzt **Petition** unterstützen: L 19/344 - Erhalt der Pferdehaltung in Bremen und Bremerhaven <https://petition.bremische-buergerschaft.de/>